



まつしまさん

長生郡市ライフサポートファイルに寄せて

繰り返し繰り返し報道される児童への虐待事件。千葉県でも幼い命をなくすという痛ましい事件が起きてしまいました。当然のことながら、報道されるのはほんの一部であって、もっともっと多くの事案が起きているのでしょう。児童相談所をはじめとして対応に当たられている方々のご苦勞と徒勞感はいかばかりかと思います。千葉県の事件でもそうですが、実の親が命まで奪うということは信じがたい現実であります。しかも、職業もある社会的にも認められている成人が、偶発的な暴力によってではなく、躰という大義において、繰り返し繰り返し行っていた行為によって死に至らしめるとはどういうことなのでしょう。この親は、何か特別の問題を抱えた人なのでしょうか。詳しくはわかりませんが、どうもそうではないらしいというところに大きな危機感を抱くわけです。

私は、子どもを育てるという事は本能ではなく文化だと思っています。つまり、親になれば誰でも自然に子育てが出来るのではなく、代々にわたり親から子へと受け継がれてきた文化。集落や地域で受け継がれてきた子育ての文化だと思うのです。そこがおかしくなっているのではないかと思うわけです。決して個人の問題ではないと思います。

人間は群れで生きる動物です。いや群れでなければ生きられない動物です。この視点からもこの地域、この社会が何とか子育ての文化を伝えていけることをしなければならぬ。この子育てファイルはそんな思いを持ったものとして活用していければと思います。

令和元年 7月

長生郡市総合支援協議会 療育作業部会部 前部会長 松島栄一

< ファイルの入手に関する問い合わせ先 >

- ・茂原市学校教育課 (20-1558)
- ・一宮町福祉健康課 (42-1431)
- ・長南町福祉課 (46-2116)
- ・白子町健康福祉課 (33-2113)
- ・長柄町健康福祉課 (35-2414)
- ・睦沢町 教育課 (44-2509) 健康保険課 (44-2506) 福祉課 (44-2504)
- ・長生村 こども教育課 (32-2117) 健康推進課 (32-6800) 福祉課 (32-6810)
- ・中核地域生活支援センター長生ひなた (22-7859)

長生ひなた HP より ファイルの
用紙をダウンロードが出来ます。